

„Hofheim lächelt“.

Intermezzo-Projekt am 6., 7. und 8. Oktober 2017 im Stadtmuseum Hofheim.

Etwas selbst „machen“ zu können ist fantastisch. Viele Menschen sagen, man müsse sehr viel wissen. Für die Musik: Tonleitern und Harmonielehre, Noten und Stücke lernen.... Ich sage: Du brauchst eine „Idee“! Eine „Idee“ ist nichts Perfektes! Sie ist eine Vorstellung, ein Anfang. Eine „Idee“ ist eine offene Tür, durch die Du hinaus gehst und dann beginnt eine Wanderung, die Dich zum Ergebnis führen kann. Zum „Können“. Und vielleicht zur Meisterschaft.

Aber was ist eine „Idee“?

Ist „Hofheim lächelt“ eine Idee. Führt Dich das irgendwo hin? Erzeugt das Bilder im Kopf?

Wir haben 2 1/2 Tage an dieser Idee gearbeitet, am 6., 7. und 8. Oktober. 19 junge Leute kamen und 16 waren an unserem Werkstattkonzert beteiligt.

Ca. 40 Besucher waren sehr zufrieden und manche waren begeistert von der Leistung der Kids. Wir hatten kein Lernziel, aber wir haben einen Weg zurück gelegt und wir wissen jetzt, was eine „Idee“ ist und das man einfach anfangen muss. **Gute Reise!**

